



PREFECTURE

Direction
des Services du Cabinet

Bureau de la
représentation de l'État et
de la communication
interministérielle

Rodez, le 29 janvier 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Démétropolisation : Decazeville va accueillir un service des finances publiques.

Monsieur le ministre de l'action et des comptes publics et Monsieur le secrétaire d'État auprès du ministre viennent d'annoncer aujourd'hui que la commune de Decazeville a été choisie, avec 49 autres collectivités locales, pour accueillir un service des finances publiques actuellement localisé dans les grandes métropoles.

La préfète de l'Aveyron tient à souligner cette décision ministérielle. Elle se félicite de la grande qualité du dossier de candidature de Decazeville, en tout point exemplaire, réalisé par les élus locaux et les services de l'État, qui a permis cet aboutissement favorable.

La préfète de l'Aveyron rappelle que cette démarche, inscrite dans la volonté du président de la République de rapprocher les administrations des concitoyens, concrétise le soutien de l'État à l'accompagnement des territoires ruraux et de l'Aveyron en particulier.

L'annonce de ce jour concerne une première liste de villes sélectionnées : les autres candidatures dont plusieurs aveyronnaises seront examinées dans une seconde étape de sélection au printemps 2020.

*Contacts presse : Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle
Tél : 05.65.75.71.36 ou 71.30 Courriel : pref-communication@aveyron.gouv.fr*



Préfète de l'Aveyron



@Prefet12